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未来デザイン 

ワークショップ 

（南エリア第２回） 

参加者アンケート 

集計結果 
 

 

 

 

開催概要 

■開催日時：令和元年 12月 15日（日）10：00～12：30 

■開催場所：南公民館 

■参加者数：17名 
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１ アンケート回答率 

 

  回答数 参加者数 回答率（%） 

人数 11 17 64.7 

 

２ 性別 

  男 女 合計 

人数 10 1 11 

 

３ 年代 

 

  50代 60代 70代以上 合計 

人数 2 4 5 11 
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４ ワークショップの満足度とその理由を教えてください。 

 

【理由】 

・遠い先の事だけでなく、現状を変える事が出来ないか。 

・年代をこえて地域の未来像に向けて話しをする事が大変有意義な時間であり

ました。 

・グループでまとめたことを更にまとめてくれたことで、大変よく理解できま

した。 

・門田地区の問題点・課題が色々な角度から取り上げられ、議論されたと思い

ます。ただ尐し時間が足りなかったのかな？ 

・問題はみつかるが解決策は難しい。 

・てきぱきと話し、活動するすてきです。 

・未来についての多方面の考え方が出来た。 

・意見出し合い、内容が充実したと思います。是非、役所に前向で対応してい

ただければ大変うれしく思います。 

・将来はどうあるべきか？をあらためて考える時間が持てた。 
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５ 成果報告会へのご意向を教えてください。 

 

  参加したい 参加できない わからない 合計 

人数 4 2 5 11 

 

６ 今後のワークショップ開催についての提案、意見等自由にご記入くだ

さい。 

 

・今すぐ出来る事から実施出来ないか。子供を集めて工作教室を開く、指

導出来る人をさがす（大工さん、工作物の出来る人、チェーンソーの達人、

宮大工さん等）。 

・このようなワークショップをもっと幅広い年代で開催できると、小・中・

高校生への地域に対しての意識づけになるのではと思いました。 

・上げられた項目は、地域の問題に直結しています。市（行政）について

も是非取り上げてご対応願います。住み良い町づくりに反映願います。 

・多忙なため出席は困難です。 

・いろんな意見聞けて良かったです。 

・提案を尐しずつでも実施出来ます様に希望致します。宜しくお願いしま

す。 

・大戸地区でも開催して欲しい。 
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